

H. H. Kirby 3/16 1911



Mein geachteter Herr Professor!

Vor einigen Tagen hörte ich von Baron Rosen, dass Sie von einem schweren Schlag - dem Tode Ihres ältesten Sohnes - getroffen worden. Ich nahm mir vor Ihnen daraufhin zu schreiben und nicht sonst auch zugleich ein oder andere Maßnahmen zu erledigen. Da mir nicht wenig qualte, jedoch - ob brachte es nicht über mich zu schreiben. Es ist in solchen Fällen so unwillkürlich, dass den Eindruck seiner wirklichen Empfindungen gefühlt vor einer äusserordentlichen Bescheidenheit zu bewahren. Erlauben Sie mir darum Ihnen in Gedanken blas seylos Ihre Hand zu drücken und bitte Sie mir glauben zu wollen, dass es mir sehr thut, Sie und Ihre Familie in Ruhe zu wissen. Sehr lange habe ich eine ähnliche Versetzung gehabt zu denken. Dass ich ein kur-

des Gedächtniss und unendbares  
Ferz besitzt, doch ist das nicht so.  
meinem Leben sind in diesem jetzt Veran-  
derungen vor sich gegangen, welche mich  
sehr in Aufpruck nähmen und es mir  
nicht ermöglichten dem freundlichen  
Leidenden, das ich Thieu in den Händen  
bewusst habe, auch brofels Ausdruck  
zu verleihen. Erklärt wird im Drucke mit  
Alles so leichtlich erzählten, das Resultat  
ist jedoch, das ich augenhörbar eine  
natürlich gewordene Stellung als  
Inspector am Alexander-Syreen einnehme,  
welche ich wolle es hoffen, meinen Studien  
nicht zu viel Abbruch thun wird, obwohl  
die erste jetzt von vorn sehr beschäftigt  
war, da ich mir doch in meine neue  
Stellung eingeben musste. Für die  
freundliche <sup>aber</sup> ist vorsichtig ganz recht ausreichende  
Druck sagt ich Thieu, von mir gern dank. Auf  
die ersten beiden mir gestellten Fragen  
kann ich Ihnen antworten, dass für den  
Sullen in vor ab in Russland wirkt

gebetet wird. Vor der zwey Frage  
antworte ich bei vorausgesetzter Wirkung  
in der Zeit 12 Monate beantworten, da es keine  
Schritte hier kleine und nicht seir,  
ob ich so bald eine hier aufliefe. Vor  
7 Jahren hatte ich Meine gut Auskunft  
gehabt Kōmisi: ich verbrachte den  
Sommer (vor als Standort) bei meinen  
Eltern in Kaukasus und beschäftigte  
mir mit der persischen Sprache unter  
der Leitung eines persischen Hilla:  
wir lasen zusammen das Thjā des  
Gagali und das gab uns Aulagen  
langen Gesprächen, die in persischer  
Sprache geführt wurden und meine  
persische Kenntniß dieser Sprache föd-  
derten.

Seit meinem Abschluß bis jufolge  
der Verschonung in meinem Fortschri-  
ben noch vorst gley zu Ende gekommen,  
hofft aber das erreichte Sill in seinem  
Sommer ja erlangen. Vonst geht es  
mir in den letzten gley gut. Mein  
Johnbericht 17. Jhd. 10<sup>th</sup> könnte als Ymerich

noch ganz fig herau und sprach schon  
recht vleidentlich und rummig. Da  
dass die Haftung nicht auf ein ein  
der nächsten Jahre das Land zu  
besuchen und dann wird ich es natür.  
lich nicht vorräumen Sie aufzusuchen,  
und ob es in noch seinem vertheilten  
Sommeraufenthaltsorte wäre.

Wir wollen Sie nach Ihrer Frau  
Gemahlin bestens empfehlen und  
auch Ihre <sup>bittet</sup> John Tayler ist von mir zu  
grüssen, so wie auch alle Dienergen, die  
ich des rummigen Barbara noch  
erinnern sollten. Leben Sie recht  
wohl.

Beste beyden gruss und warmen,  
Handdruck Von Ihnen aufrichtig  
ergeben

Fr. Schmidt  
St. Petersburg. Kamen noostrowsky-Projekt  
Kais. Alexander-Lyceum.